



"NO LES ESTOY MINTIENDO SIN JUSTICIA, no tengo por qué mentir":

Ministra Loretta Ortiz Ahlf



RAFAEL ORTIZ

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Loretta Ortiz Ahlf, fue interpelada por una abogada cuando exponía sobre los beneficios de la reforma al Poder Judicial. "Sus intereses son hacia Morena, deje de mentir", le reclamó.

Fue durante el **Foro Reforma al Poder Judicial** celebrado en Mérida, Yucatán, mientras que la ministra hablaba sobre la justicia en México, **cómo personas inocentes purgan una pena en las cárceles y los responsables están libres**.

"La justicia demora, tardía no es justicia", decía Ortiz Ahlf, cuando Mildred Berrón desde su lugar comenzó a reclamarle a la ministra.

"Las Fiscalías dependen del Poder Ejecutivo, no del que usted representa. Sus intereses son hacia Morena, no hacia la gente. Deje de mentir, es una verdadera pena que estemos aquí los ciudadanos y vengan a mentirnos a la cara. Es una pena", gritó con el micrófono en mano.

Además, Mildred Berrón comenzó a

explicarle, según lo que había escuchado, a los presentes lo que había ocurrido con sus asuntos.

"Señora, sus asuntos estaban en la Fiscalía, no en un juzgado de Distrito, no en la Sala de la Suprema Corte. Un asunto de la Fiscalía no escala a eso", dijo.

Y continuó: "¿Por qué nos miente, señora ministra? Yo defiendo al país, defiendo la democracia. Usted por lo visto sólo defiende al Presidente, sólo viene a elogiarlo, a mentirnos, como lo hace la Cuarta Transformación.

"¿Cuál transformación? Están destruyendo la democracia, están destruyendo la independencia judicial", terminó cuando le pidieron el micrófono y lo aventó.

Las palabras de Mildred Berrón hicieron que la gente le aplaudiera.

En su turno, la ministra Loretta Ortiz Ahlf le respondió: "Ahí tenemos el reclamo, la Fiscalía es distinta a los actos jurisdiccionales. No miento, no tengo por qué mentir. Tengo 44 años dando clase. Es tu dicho contra el mío. Si consideras que miento, no votes por mí. Los que tengan confianza voten por nosotros. Si el Poder Judicial estuviera bien, no estaríamos en esta situación", afirmó.

Aunque la ministra fue interrumpida en varias ocasiones, hubo personas que la defendieron y pidieron que la abogada Mildred se retirara.

"Yo no les estoy mintiendo sin justicia... yo tengo asuntos que se han demorado", decía la ministra Ortiz cuando fue interrumpida.

"Todo lo que está diciendo... me duele que mienta así", se escuchó en el video del momento, difundido en redes sociales. "Los asuntos se llevan en una Fiscalía, en un Ministerio Público, no en un juzgado", reclamaron a la ministra.

La reforma judicial que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero será dictaminada por la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados el jueves 26; según la ruta morenista se prevé que sea sometida a discusión del pleno el 1 de septiembre, al inicio de la 66 Legislatura del Congreso. Aunque los foros de diálogo que organizaron los diputados ya acabaron, Morena realiza foros de debate para promover la reforma y promover la elección en urnas de los integrantes del Poder Judicial.